

**Pressestelle**  
Jahnplatz 1  
50171 Kerpen  
Postfach 2120  
50151 Kerpen  
Telefon (02237) 58-382  
Telefax (02237) 58-350  
presse@stadt-kerpen.de  
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 03.06.2015

## **Gelungener Fachtag „Rundum Kindergesundheit“ im Soziokulturellen Zentrum in Horrem**

Am 20.05.2015 hat im Soziokulturellen Zentrum in Horrem ein Fachtag „Rundum Kindergesundheit“ mit rund 60 interessierten Fachleuten stattgefunden. Darunter zu finden waren Akteure aus Familienzentren und Kindertageseinrichtungen, Grundschulen, der Jugendhilfe, dem Gesundheitswesen und den politischen Gremien, die der Einladung der Präventionsstelle des Jugendamtes der Stadt Kerpen gefolgt sind.

Der Fachtag stellte das Thema „Kindergesundheit in der Kolpingstadt- gesundes Aufwachsen gemeinsam gestalten „ in den Mittelpunkt.

Bürgermeisterin Marlies Sieburg eröffnete die Veranstaltung und betonte, wie wichtig es ist, Eltern so früh wie möglich zu unterstützen, ihren Kindern von Anfang an eine gesunde Entwicklung zu ermöglichen.

Verschiedene Referentinnen und Referenten begleiteten den Fachtag. Vorträge zum Thema „Kindergesundheit und Prävention“ von Frau Dr. Trost- Brinkhues, Gesundheitsamt der Städteregion Aachen mit erfolgreichem Praxisbeispiel zum Thema Bewegung und Ernährung, Frau Mavrommatis, Kinderschutzbund Aachen, Frau Winands Gesundheitsamt der Städteregion Aachen sowie Zahlen und Fakten zur gesundheitlichen Lage von Kindern in der Kolpingstadt vorgestellt durch Frau Dr. Moos und Frau Rumbler-Mohr, Kreisgesundheitsamt Rhein-Erft-Kreis und Beispiele aus der Praxis vorgetragen durch den vor Ort ansässigen Kinderarzt Ralf Groß beleuchteten das Thema „Kindergesundheit“ aus verschiedenen Perspektiven.

Damit sich Kinder auch unter unterschiedlichen Rahmenbedingungen gesund entwickeln können, brauchen sie kompetente Begleitung in Familie und Lebenswelt. Der Fachtag gab Gelegenheit miteinander ins Gespräch zu kommen mit Fokus auf die Ausweitung bestehender Netzwerke im Bereich der Kinder- und Jugendhilfe und dem Gesundheitswesen.

Ein „Runder Tisch“ zum Thema „Kindergesundheit und Prävention“ auf Stadtgebietsebene soll etabliert werden um gemeinsam unterstützende Rahmenbedingungen für ein gesundes Aufwachsen in der Kolpingstadt zu schaffen. Die Resonanz zu der Veranstaltung war sehr positiv, verbunden mit der hohen Bereitschaft zu Kooperationen zwischen den Akteuren.